

**schnelle Brille, grün, "Jägermeister"/ JGM Fast Glasses Global**

Art.-no.: 00431005-10000/ 703463 and 00431005-10001 / 70703463, Batch-No.: 24215770/ 4200000979 and 24208180/ 236962-hergestellt/ produced: 07.2024

	<b>Gebrauchsanleitung vor der ersten Benutzung durchlesen und aufbewahren.</b>	<b>Read the instruction manual before the first use and save it for future reference.</b>
	<b>Filterkategorie 4</b> Die Sonnenbrille erfüllt die Anforderungen der EU-Verordnung 2016/425, Persönliche Schutzausrüstung, Klasse I. Sie entspricht der EN ISO 12312-1	<b>Filter category 4</b> <i>The sunglasses fulfill the requirements of the EU regulation 2016/425, personal protective equipment, risk category 1. The sunglasses also comply with EN ISO 12312-1</i>
	<b>ACHTUNG!</b> Sonnenbrille für allgemeine Verwendung: sehr hoher Schutz vor extremer Sonnenstrahlung, wie sie z.B. am Meer, bei Schneefeldern, im Hochgebirge oder in Wüsten auftritt.	<b>WARNING!</b> <i>Sunglasses for general use: very high protection against extreme solar radiation, e.g. by the sea, on snowfields, in high mountains or in deserts.</i>
	<b>Die Brille entspricht nur mit angebrachtem Seitenschutz der Filterkategorie 4! Eine Verwendung ohne Seitenschutz kann bei so dunklen Filtern zu Augenschäden führen. Die Pupillen sind sehr weit geöffnet und können eventuell durch seitlich eindringende UV-Strahlung gefährdet sein!</b>	<b>The sunglasses only comply with filter category 4 when side protection is fitted! Use without side protection can lead to eye damage with such dark filters. The pupils are very wide open and may be endangered by UV radiation penetrating from the side!</b>
	<b>Nicht für den Straßenverkehr geeignet!</b>	<b>Not suitable for road use and driving!</b>
	Erblindungsgefahr! Nicht für den direkten Blick in die Sonne. Nicht als Schutz gegen künstliches Licht (Bsp.: Solarium). Verletzungsgefahr! Nicht für den Gebrauch als Augenschutz gegen mechanisch beeinflusste Gefahren.	<i>Risk of blindness! Not for looking directly into the sun. Not as protection against artificial light (e.g. solarium). Risk of injury! Not for use as eye protection against mechanically influenced hazards.</i>
	Nicht an warmen Orten über 50°C aufbewahren. Die Aufbewahrung sollte in einem Etui erfolgen. Brillen mit zerkratzten oder matten Gläsern bieten keinen ausreichenden Sonnenschutz, diese bei Beschädigung nicht weiter verwenden über den Restmüll entsorgen.	<i>Do not store in warm places above 50°C store. They should be stored in a case. Glasses with scratched or frosted lenses do not provide adequate sun protection, if they are damaged, do not continue to use them and dispose of them in the residual waste.</i>
	<b>Pflegehinweise:</b> Reinigen Sie die Brille mit einem milden Geschirrspülmittel und trocknen Sie sie mit einem weichen Tuch. Alkohol, aggressive Putz- und Lösemittel schaden der Brille. Reinigung im Ultraschallbad nur durch den Augenoptiker.	<b>Cleaning and care:</b> <i>Clean the sunglasses with a mild dish detergent and dry them off with a soft cloth. Alcohol and harsh cleaning agents can damage the lenses. The glasses can only be cleaned in an ultrasonic bath by a licensed optician.</i>
	<b>Hergestellt von/ Produced from</b> POP-Point of Promotion GmbH, Kauerhofer Str. 17, 92237 Sulzbach-Rosenberg – Germany, info@p-o-p.de	<b>Hergestellt für/ Produced for</b> <i>Mast - Jägermeister SE, Jägermeisterstraße 7 – 15, 38296 Wolfenbüttel – Germany, presse@jaegermeister.de</i>

**Konformitätserklärung**

Hiermit erklären wir, POP-Point of Promotion GmbH, Kauerhofer Str. 17, D-92237 Sulzbach-Rosenberg, info@p-o-p.de, dass folgender Artikel: schnelle Brille, grün, "Jägermeister"/ JGM Fast Glasses Global Art.-no.: 00431005-10000/ 703463 and 00431005-10001 / 70703463, Batch-No.: 24215770/ 4200000979 and 24208180 / 236962 mit den Vorschriften der EU-Verordnung 2016/425 über Persönliche Schutzausrüstung, Klasse I übereinstimmt. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller POP-Point of Promotion GmbH. Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der oben aufgeführten Verordnung wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender Norm: EN ISO 12312-1:2022 (DIN EN ISO 12312-1:2023-07).

**Declaration of Conformity**

We, POP-Point of Promotion GmbH, Kauerhofer Str. 17, D-92237 Sulzbach-Rosenberg, info@p-o-p.de, hereby declare that the following article: fast glasses, green, "Jägermeister"/ JGM Fast Glasses Global Art.-no.: 00431005-10000/ 703463 and 00431005-10001 / 70703463, Batch no.: 24215770/ 4200000979 and 24208180 / 236962 complies with the provisions of EU Regulation 2016/425 on Personal Protective Equipment, Class I. The sole responsibility for issuing this declaration of conformity lies with the manufacturer POP-Point of Promotion GmbH. The conformity of the designated product with the provisions of the above regulation is demonstrated by full compliance with the following standard: EN ISO 12312-1:2022 (DIN EN ISO 12312-1:2023-07).

Sulzbach-Rosenberg, 02.08.2024

  
Frank Sperber (Geschäftsleitung)

